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Образование Imparfait во французском языке 
Imparfait: formation 

 

Для образования Imparfait нужна основа 1 лица мн. ч. настоящего времени, то 

есть форма глагола с местоимением nous в présent. 

Отбрасываем окончание –ons. Прибавляем личные окончания. 

Je - -ais 

Tu - -ais 

Il, Elle - -ait 
Nous - -ions 
Vous - -iez 
Ils, Elles - -aient 
 
Примеры:
Admirer : Nous admirons 

J’admirais 

Tu admirais 

Il admirait 

Nous admirions 

Vous admiriez 

Ils admiraient 

Partir : Nous partons 

Je partais 

Tu partais 

Il partait 

Nous partions 

Vous partiez 

Ils partaient 

Connaître : Nous connaissons 

Je connaissais 

Tu connaissais 

Il connaissait 

Nous connaissions 

Vous connaissiez 

Ils connaissaient

 
Все глаголы образуют Imparfait одинаково, кроме одного – глагола être. 

Être 
J’étais 

Tu étais 

Il était 

Nous étions 

Vous étiez 

Ils étaient 

 

Все остальные глаголы образуют Imparfait по правилу. Поэтому глаголы с исходом корня 

на –i, –y имеют немного непривычные формы в 1 и 2 лице мн. ч. Произносятся они так же, 

как формы présent в тех же лицах. 

Также следует обратить внимание на глаголы с исходом корня на –с, –g. 

Примеры: 
Voir – Nous voyons 

Je voyais 

Tu voyais 

Il voyait 

Nous voyions 

Vous voyiez 

Ils voyaient 

Crier – Nous crions 

Je criais 

Tu criais 

Il criait 

Nous criions 

Vous criiez 

Ils criaient 

Manger – Nous mangeons 

Je mangeais 

Tu mangeais 

Il mangeait 

Nous mangions 

Vous mangiez 

Ils mangeaient 

Lancer – Nous lançons 

Je lançais 

Tu lançais 

Il lançait 

Nous lancions 

Vous lanciez 

Ils lançaient 

  


